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Entrevista a:
D. Carlos Laguna

por: Carmen Barrachina Segura

D. Carlos Laguna es
director territorial de Fundosa

Social Consulting en la Comunidad
Valenciana (FSC-CV).

Como cargos voluntarios, es presidente
del CERMI-CV

(Comité de Representantes de
Minusválidos de la Comunidad

Valenciana) y
presidente de COCEMFE-CV

(Confederación Coordinadora de
Discapacitados Físicos

de la Comunidad Valenciana)

P.- Explica brevemente en qué consiste FUNDOSA-
SC y cuáles son sus objetivos principales.

R.- FSC es la empresa consultora de Recursos Hu-
manos de Fundación ONCE y su cometido principal
es la formación e inserción laboral de personas con
discapacidad a partir del 33% de grado de minusvalía.
Asimismo, informamos a las empresas de los benefi-
cios existentes para la contratación de personas disca-
pacitadas.

P.- ¿Qué avances se han producido en los últimos
años en el tema del empleo para las personas con
discapacidad?

R.- Existe una mayor sensibilización por parte del
tejido empresarial a la hora de contratar personas con
discapacidad. En este sentido están derribándose al-
gunas barreras psicológicas que han existido hasta hace

pocos años. Por su parte, la Administración, en sus
diferentes ámbitos, está mucho más concienciada por
el grave problema de paro que afecta a los discapaci-
tados y está adoptando medidas de discriminación
positiva para paliarlo. Aún así, España es el país de la
Unión Europea con la mayor tasa de paro de personas
discapacitadas y de afectadas por grandes discapaci-
dades.

P.- ¿Qué proyectos se están desarrollando actual-
mente en FUNDOSA-SC?.

R.- De manera fundamental, y conjuntamente con la
búsqueda de nuevos nichos de empleo, estamos plani-
ficando una formación ocupacional sobre la base de
las necesidades del mercado laboral en nuestra Comu-
nidad, así como de las ofertas empresariales que nos
llegan, con el fin de que los usuarios de nuestra bolsa
de trabajo tengan mayores oportunidades de ocupar-
las de acuerdo con los perfiles exigidos.

P.- Este año ha estado dedicado a las personas con
discapacidad ¿Cuál es tu balance de dicho año y que
aspectos crees que perduran en los años próximos?.

R.- De manera global cabría hacer un balance positi-
vo, pues se ha mejorado en cuestiones legislativas y
se ha multiplicado nuestra presencia tanto en los me-
dios de comunicación como en cualquier ámbito so-
cial en general. Creo que hay que seguir incidiendo en
políticas activas de empleo y, sin duda, hay que desti-
nar más recursos para la atención tanto de las perso-
nas discapacitadas más gravemente afectadas como
también de sus familias. Vivir la vida con una disca-
pacidad es mucho más costoso que vivirla sin disca-
pacidad por lo que las ayudas son absolutamente ne-
cesarias para aumentar la calidad de vida y el bienes-
tar social de los discapacitados.


